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В Центральном Дворце 
культуры «Созвездие» 
прошло мероприятие, 
посвященное Празднику 
труда Московской области. 
Чествовали дмитровчан, 
которые на протяжении 
всего года активно 
работали на благо своего 
родного края, помогая ему 
развиваться и становиться 
лучше.

Гла ва Дми т ровского город�
ского округа Илья Поночевный 
поприветствова л всех собрав�
шихся и поблагодарил их за не�
оцен и м ы й вк ла д в  ра зви т ие 
округа:

– Наш округ динамично раз�
виваетс я.  Мы создаем ком�
фортные и функциональные 
общественные пространства, 
развиваем городскую инфра�

структуру, модернизируем и 
строим новые станции обе �
зжелезивания, школы. Можно 
очень долго перечислять все 

то, что сейчас делается в окру�
ге, но главное – это все дела�
ют его жители. Все вы, кто се�
годня собрался в этом зале, 
вносите свой весомый вклад в 
эту важную работу, и благода�
ря вашим усилиям наш родной 
округ становится лучше. Бла�
годарю вас за неравнодушие и 
проделанную работу!

Руководитель муниципалите�
та наградил грамотами 18 жите�
лей, чьи портреты украсят Доску 
почета Дмитровского округа. Это 
машинисты, трактористы, инже�
неры, педагоги, медсестры и мно�
гие другие.

За а кт и вное у час т ие в Мо �
сковском областном конкурсе 
«Лучшая трудовая династия» в 
2024 году, высокие достижения 
в профессиона льной деятель�
ности и многолетнюю добросо�
вестную работу благодарствен�
н ы м п ис ьмом М и н ис терс т ва 
инвестиций, промышленности 
и науки Московской области на�
градили династию Фадеевых  – 
Ка линины х   – За к лински х   – 
Грибковых. Ее представители 
трудятся на Дмитровском заво�
де мостовых железобетонных 
конструкций.

Также жители округа получи�
ли грамоты губернатора Москов�
ской области, Мособлдумы, Ми�
нистерства промышленности и 
науки, почетные грамоты Мо�
сковского областного объедине�
ния организаций профсоюзов.

Теплую атмосферу праздника в 
зале создали местные творческие 
коллективы.

Важный 
диалог

4 СТР.

Стильно, 
уютно, 
современно

3 СТР.

Подписывайтесь на социальные сети главы и администрации Дмитровского округа и получайте новости первыми
ВКонтакте https://vk.ru/dmitrovreg
Telegram https://t.me/dmitrovreg

ВКонтакте https://vk.com/iliyaponochevny
Telegram https://t.me/PonochevnyiSpeak 
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В Дмитровском 
округе будут 
производить 
уникальные 
препараты

6 СТР.

В Дмитрове отметили лучших работников 
округа 
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Бесперебойная подача 
тепла в отопительный 
период и горячей воды в 
многоквартирные дома 
входит в комплекс услуг по 
обеспечению комфортной 
жизни жителей. И поэтому 
своевременный ремонт 
оборудования в ресурсных 
и теплоснабжающих 
структурах – вопрос 
важный.

Например, на финишной пря�
мой капремонт котла котельной 
на улице Набережной поселка Де�
денево. Работы там выполнены на 
90 процентов.

– Эта котельная была введена в 
строй в 1983 году, и за это время 
капитального ремонта здесь ни 
разу не было. Горячее водоснабже�
ние и отопление отсюда получают 
девять многоквартирных домов, 
детский  сад, четыре дома микро�
района Пятиречье – более трех 
тысяч человек, – рассказал Олег 
Скрипаев, главный инженер МУП 
ДУ ЖКХ.

В перспективе к этой котель�
ной будут подключены еще один 
детсад и многоквартирный дом, 
так что нагрузка на оборудование 
возрастет. Поэтому было приня�
то решение о проведении капи�
тального ремонта одного из трех 
котлов котельной. В декабре про�
шлого года было закуплено новое 
оборудование российского произ�
водства, зарекомендовавшее себя 
надежным в эксплуатации. 

Проверить ход ремонтных ра�
бот приехал глава Дмитровского 
городского округа Илья Поночев�
ный. Он побеседовал с рабочими.

– Ремонт котла заканчивается. 
Одновременно проводим монтаж 
оборудования. Два других котла ра�
ботают бесперебойно, горячая вода 
и тепло в дома и другие подключен�
ные объекты поступают без сры�
вов, – рассказал главе Святослав 
Чиненов, директор МУП ДУ ЖКХ.

После пуско�наладочных работ ко�
тел пройдет экспертизу Ростехнадзо�
ра и при получении разрешений его 
введут в строй. Завершение работ 
запланировано на май 2024 года.

– Капремонт оборудования 
котельных позволит нам обе�
спечить их устойчивую работу 
во время отопительного сезона. 
Это – важно, так как наши жи�
тели должны получать тепло и 
горячую воду бесперебойно, – 
сказал Илья Поночевный.

ГЛАВНОЕ

Более тысячи человек приняли 
участие в третьем за апрель 
субботнике

Котельные округа должны 
работать как часы
Капитальный ремонт оборудования котельной поселка Деденево выполнен 
на 90 процентов

 справка
В Дмитровском округе 
запланирована модернизация 
системы теплоснабжения. 
Мероприятия рассчитаны как 
на краткосрочную – это 2024 
год, так и на долгосрочную 
перспективу – до 2028 года, 
по госпрограмме «Развитие 
инженерной инфраструктуры, 
энергоэффективности 
и отрасли обращения с 
отходами». Намечен капремонт 
девяти изношенных участков 
тепловых сетей в Дмитрове, 
по улицам Водников и 
Профессиональной.

Участие в ней примут 
ученики и выпускники 
школ муниципалитета. 
Под руководством 
специалистов 
они высадят в 
пришкольных дворах 
и на общественных 
пространствах моло-
дые деревья, помогут 
привести в порядок памятники и мемориалы воинской 
славы.

Для детей будут проведены экологические марафоны, кве�
сты, лекции и викторины, спортивные состязания и эстафеты, ма�
стер�классы и экскурсии.

В рамках всероссийского субботника, который также состоится 
27 апреля, на улицы выйдут коллективы предприятий и организа�
ций, общественники, молодежь, студенты и все желающие, чтобы 
привести в порядок любимый округ и посадить молодые деревья.

Приглашаем всех принять участие в субботнике и сделать еще 
одно большое доброе дело!

ВЫХОДИМ ВСЕ НА УЛИЦУ!
В эту субботу, 27 апреля, в Дмитровском 
округе состоится экологическая акция 
«День добрых дел»

В этот раз основными точками уборки 
территорий и мест отдыха дмитровчан 
стали сосновый бор в микрорайоне 
ДЗФС и березовая роща на улице 
Космонавтов в Дмитрове.

В уборке территории парка приняли участие бо�
лее двухсот человек – работники сферы образова�
ния и служб администрации округа. За три часа 
весь парк был убран: прошлогодняя листва, сухая 
трава, бытовой мусор упакованы в мешки, упав�
шие ветки – подобраны и сложены в кучи. В бли�
жайшие дни МКУ «ЖКХ и благоустройство» выве�
зет весь собранный мусор.

Аллея Славы, парк «Подлипичье», набереж�
ная речки Березовец, улица Большевистская – вот 
только малая часть адресов, где  проводился суб�
ботник.

На Исторической площади трудились работни�
ки музея�заповедника «Дмитровский Кремль».

– Мы всегда принимаем активное участие в суб�
ботниках, при этом музей – работает, принимает 
гостей, проводит экскурсии, – рассказала Екатери�
на Касарина, исполняющая обязанности директо�
ра музея�заповедника.

В уборке приняли участие более тысячи человек: 
сотрудники администрации округа, депутаты, об�
щественники, коллективы учреждений социаль�
ной сферы и, конечно, службы благоустройства.
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– В прошлом году благодаря 
участию в программе инициа�
тивного бюджетирования было 
получено 5,8 миллиона рублей 
для ремонта этой библиотеки, – 

рассказала Ирина Костышина, за�
меститель главы администрации 
Дмитровского городского окру�
га.  – Был сделан хороший ремонт 
с заменой напольного покрытия, 

ин женерны х комм у ника ций, 
окон, ремонт получили санузлы. 
Также мы закупили новую ме�
бель, оргтехнику и компьютеры. 
Благодаря удачно подобранной 
цветовой гамме визуально поме�
щения библиотеки стали простор�
нее и уютнее.

Глава муниципалитета Илья 
Поночевный во время еженедель�
ного объезда территории округа 
специально заехал в Рыбное, что�
бы оценить преображение этого 
немаловажного для жителей по�
селка объекта.

В небольших за ла х центров 
чтения и досуга шли творческие 
занятия с у чениками Рыбнен�
ской школы, за компьютерами 
подростки набирали информа�
цию в интернете для очередно�
го реферата, а кто�то увлеченно 
играл, взрослые читатели выби�
рали себе очередную книгу, вы�
бор сделать не просто, потому 
что книг много!

– Современная библиотека 
должна раздвигать пространство. 
Важно, чтобы люди сюда прихо�
дили не только за книгами. Будет 
здорово, если она станет центром 
притяжения жителей разных 
возрастов и интересов, чтобы 
всем здесь было комфортно и хо�
телось прийти сюда снова и сно�
ва, – отметил Илья Игоревич.

Посетители поблагодарили гла�
ву округа за продвижение в окру�
ге проектов, которые позволяют 
преображать и сохранять нужные 
жителям социально�культурные 
объекты.

ПУЛЬС ОКРУГА

Стильно, уютно, 
современно 
Рыбненская библиотека после ремонта изменила свой облик

Большинство сельских библиотек работает в 
многоквартирных домах, и в этом есть свои плюсы, так 
как это максимальная близость к  читателям, ведь для 
сельского жителя библиотека, как и Дом культуры – 
центры жизни, и они должны быть рядом!

Более 13 
ТЫСЯЧ КНИГ 

находятся на абонементе 
Рыбненской библиотеки

14 772 
ЧЕЛОВЕКА

посетили библиотеку 
в прошлом году

29 719 
КНИГ 

было выдано читателям

В отделении Дмитровской 
детской школы искусств 
в поселке Рыбное учатся 
15 детей, последние два 
года набор не проводился. 
Но местные жители 
хотят, чтобы у детей была 
возможность получать 
начальное музыкальное 
образование рядом с 
домом, не ездя в Дмитров.

По этому поводу к главе Дми�
тровского городского округа Илье 
Поночевному в последнее время 
несколько раз обращались жите�
ли поселка. И он на днях специ�
ально заехал в Рыбное, чтобы на 
месте оценить ситуацию с рабо�
той отделения.

Н е б о л ь ш о е  з д а н и е ,  р а н е е 
п ри н а д ле ж а вше е  и нс т и т у т у 
ВНИИПРХ, сейчас муниципаль�

ное. Оно требует капитального ре�
монта: серьезные проблемы с ото�
плением, энергоснабжением не 
создают нормальных по комфорту 
условий работы.

Всего несколько лет назад в 
Рыбненском отделении обу ча�
лось около 40 детей по разным 
специальностям: фортепиано, ги�
тара, аккордеон, духовые инстру�
менты…

– Надо посмотреть, сколько ре�
ально будет желающих учиться 
игре на музыкальных инструмен�
тах именно здесь, в Рыбном, а не 
ездить в Дмитров, поэтому надо 
объявить набор учащихся на но�
вый учебный год, – Илья Поночев�
ный дал такое поручение заме�
стителю главы администрации, 
курирующей сферу культуры, Ири�
не Костышиной. – Если отделение 
будет востребовано – значит, мы 
будем искать возможности прове�
сти здесь хороший ремонт.

НАБОР НА ОБУЧЕНИЕ 
В РЫБНОМ БУДЕТ ОБЪЯВЛЕН

Именные деревья – посажены
Большой субботник прошел в Дмитровской 
больнице. Сотрудники всех подразделениях лечебно�
профилактического учреждения дружно вышли на 
уборку территории
Прошлогодняя листва 
и сухая трава, мелкий 
мусор, песок около 
бордюров – все это 
тщательно убиралось, 
собиралось и 
вывозилось.

Во время субботника состо�
я лась поса дка именны х де �
ревьев.

– Мы решили создать Аллею 
трудовой славы в честь наших 
ветеранов труда, тех, кто прора�
ботал в больнице 50 и более лет. 
И сегодня мы сажаем первые де�
сять деревьев, – рассказал глав�
ный врач больницы Александр 
Авакян.

Он отметил, что на таких 
преданных своему делу сотруд�

ников равняются многие, их 
труд – пример для всех. 

Все десять посажанных де�
ревьев – декоративные яблони 
в возрасте двух лет, пригодные 
для произрастания именно в на�
ших климатических условий.

На территории Дмитровской 
больницы были высажены семь 
именных деревьев, еще три – 
возле Синьковского поликли�
нического отделения. 

Вера Александровна Чемери�
кина – одна из тех, в чью в честь 
посажено дерево на Аллее вете�
ранов. В апреле исполнилось 55 
лет, как она после окончания 
медицинского училища при�
шла работать в Дмитровскую 
больницу, где и продолжает тру�
диться сейчас.

– Очень приятно, что у меня 
есть теперь свое именное дере�
во! Буду навещать его, – сказала 
Вера Александровна.

Аллеи трудовой славы поя�
вятся во всех подразделениях 
Дмитровской областной боль�
ницы.
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Загруженность 
здания, в котором 
сейчас располагается 
детский сад №85 в 
селе Ольявидово, 
небольшая. Как 
рационально его 
использовать, 
сохраняя дошкольное 
образовательное 
учреждение?

С этим вопросом разби�
рался глава Дмитровского 
городского округа Илья По�
ночевный во время объезда 
территории.

В коридорах сада вкусно 
пахло пирожками. 

– А мы только покушали, 
съели все! А еще был сок и 
вкусняшка. Дядя, а вы к нам 
играть приехали?  – поинте�
ресовался мальчик, когда в 
группу заглянул глава округа.

– Приглашаешь? А мож�
но в другой раз? Обязатель�
но приеду, чтобы поиграть 
со всеми вами, – ответил 
Илья Поночевный, дети со�
гласились подождать.

Этот ведомственный сад 
более полувека назад строил  
совхоз «Дубна», и только сей�
час завершилась непростая 
процедура передачи здания 
и территории собственности 
ООО «Дубна плюс» в муници�
палитет. 

Здание, рассчитанное на 
работу шести групп, в очень 
хорошем состоянии, с хо �
рошим ремонтом, но не за�
гружено полностью. Групп 
всего две, их посещают 42 

ребенка, очереди в са дик 
нет. Часть здания занима�
ет административный офис 
«Дубна плюс», но он скоро 
переедет.

– Сами группы востребова�
ны, более трети детей у нас 
из многодетных семей, но 
полной загрузки сада – шесть 
групп и 140 детей  – в бли�
жайшие годы не будет,  – рас�
сказала Анна Маслобойщи�
кова, директор Рыбненской 

школы, в чей образователь�
ный комплекс войдет дет �
ский сад №85. 

В 150 метрах от садика – 
Дом культуры. Он ютится в 
части старого здания с ветхи�
ми коммуникациями вместе с 
почтовым отделением и пун�
ктами выдачи заказов мар�
кетплейсов.

Глава округа заглянул туда 
на огонек. Шла репетиция ан�
самбля «Надежда».

– Ой, Илья Игоревич, а вы 
когда нам новый Дом культу�
ры построите? – сразу спро�
сили главу участницы кол�
лектива.

– Строить не будем. А вот 
в другое здание – поедете? 
Предлагаю вам переехать в 
ту часть детского сада, где 
сейчас офис «Дубны плюс». 
Согласны? – предложил Илья 
Игоревич.

Эти слова были встречены и 
аплодисментами, и радостны�
ми возгласами. Глава сказал, 
что переезд состоится ближе 
к новому творческому сезону, 
чтобы успеть подготовить по�
мещения для занятий разных 
творческих коллективов.

А ансамбль «Надежда» сра�
зу пригласил главу округа на 
свой юбилей – 50�летие твор�
ческой деятельности, кото�
рый будет отмечаться уже в 
новых стенах.

Обсудили, что уже 
сделано, и что еще 
предстоит сделать в этом 
учебном заведении и в 
округе в целом.

Этот детский сад – построен  в 
конце шестидесятых годов про�
шлого века и ни разу не был капи�
тально отремонтирован. 

За последние три года на 250 
тысяч рублей, которые  ежегод�
но дополнительно выделяются 
каждому учебному заведению из 
муниципального бюджета, там от�

ремонтировали овощехранили�
ще, кладовую, музыкальный зал, 
лестничные пролеты, санузел в 
группе №4,  раздевалки в группе 
№6 и установили четыре козырь�
ка над входными группами. 

– Для нас эта сумма – огромное 
подспорье, спасибо за то, что вы 
пять лет назад инициировали эту 
целевую поддержку садов и школ. 
Благодаря ей нам многое удается 
сделать, – сказала Елена Гаврило�
ва, заместитель директора Дми�
тровской школы №8.

В этом году запланировано про�
вести ремонт дверей входных 

групп, спальни группы №4 и ку�
хонного крыльца.

Два года назад по инициативно�
му бюджетированию был прове�
ден ремонт пищеблока.

Елена Васильевна рассказала 
главе, что среди родителей воспи�
танников есть немало активных 
людей, помогающих саду решать 
разные проблемы. Например, ро�
дители помогли с демонтажом 
старых веранд на участках для 
прогулок, вывозом мусора, заку�
пили новое спортивное оборудо�
вание для активных игр на улице.

Некоторые из  таких родите�
лей и приняли участие в беседе с 
главой округа, во время которой 
были подняты многие актуаль�
ные темы.

– Я прошу вас рассказать мне 
о тех проблемах, которые вас 
волнуют и которые мы могли 
бы взять в перспективную раз�

работку, – обратился к родитель�
ницам воспитанников «Земля�
нички» Илья Поночевный.

Польза от программы для под�
ростков «Лето добрых дел»,  воз�
можность ее расширения, кро�
нирование деревьев по городу, 
строительство новых ВЗУ со стан�
циями обезжелезивания, рекон�
струкция Рогачевского перекрест�
ка со строительством двух эстакад 
и двух мостов, как формируется 
бюджет округа – об этом и не толь�
ко поговорили за чашкой чая.

– Но ведь и наша роща на ули�
це Космонавтов тоже ждет благо�
устройства! – отметила одна из 
участниц встречи.

Глава округа напомнил, что 
сейчас идет всероссийское голо�
сование за объекты благоустрой�
ства. От Дмитровского округа на 
выбор представлены два парка: 
«Березовая роща» на улице Космо�

навтов и  «Сосновый бор» на улице 
Зеленой в Дмитрове. Успеть про�
голосовать нужно до 30 апреля. 

Одной из просьб к главе окру�
га был ремонт детской площадки 
около дома №21 и у сада «Земля�
ничка». Также родители попро�
сили  построить именно на ули�
це Космонавтов здание для двух 
театров – «Большого гнезда» и 
«Колесо».

В разговоре выяснилось, что 
одна из мам – воспитательница, 
приехала в Дмитров с семьей из 
другого региона и живет на съем�
ной квартире. «Вот учителя, врачи 
получают компенсацию за съем�
ное жилье, а воспитатели – нет. 
Можно это как�то пересмотреть? � 
спросила она.

Илья Поночевный идею поддер�
жал и сказал, что обратится с та�
кой инициативой к губернатору 
Московской области.

ПУЛЬС ОКРУГА

Отметим новый творческий 
сезон и новоселье!

Важный диалог 
Глава Дмитровского городского 
округа  Илья Поночевный встретился 
с родителями воспитанников 
дошкольного отделения «Земляничка» 
Дмитровской школы №8

ГРАФИК ЛИЧНОГО ПРИЕМА ГРАЖДАН
 

27 мая с 16.00 до 18.00 
(город Дмитров, улица Советская, дом 2).

• Поночевный Илья Игоревич – глава Дмитровско-
го городского округа;

• Котова Оксана Александровна – замести-
тель главы по вопросам инвестиций, малого и 
среднего предпринимательства, общественного 
питания, торговли, бытового обслуживания, 
промышленности и экологии (кабинет 15);

• Ионов Алексей Николаевич – заместитель главы 
по вопросам долевого строительства, градостро-
ительству и архитектуре (кабинет 17);

• Антонов Вадим Владимирович – заместитель 
главы по вопросам взаимодействия со СМИ и 
общественными организациями (кабинет 14);

• Тарасова Светлана Юрьевна – заместитель главы 
по экономике (кабинет 16); 

• Костышина Ирина Владимировна – заместитель 
главы по образованию, молодежной политике, 
спорту, туризму, здравоохранению и социальной 
сфере (кабинет 11).

15 и 22 мая с 15.00 до 17.00 (город Дмитров,
 улица Вокзальная, дом 18, 1-й этаж, кабинет 1).

• Колков Сергей Иванович – заместитель главы по 
жилищно-коммунальным вопросам.

15 и 22 мая с 10.00 до 12.00 (город Дмитров, улица 
Профессиональная, дом 1а, 2-й этаж, кабинет 210).
• Докучаева Людмила Владимировна – заме-

ститель главы по вопросам благоустройства и 
дорожно-транспортного хозяйства.

16 и 23 мая с 15.00 до 17.00 (город Дмитров, улица Вок-
зальная, дом 18, 1-й этаж, кабинет 1).

• Соловьев Константин Васильевич – заместитель 
главы по земельно-имущественным отношениям 
и жилищным вопросам.

• 23 мая с 10.30 до 13.00 (город Дмитров, улица 
Вокзальная, дом 18, 1-й этаж, кабинет 1).

• Корнакова Лилия Ивановна – заместитель главы 
по вопросам обеспечения безопасности людей на 
водных объектах, организации ритуальных услуг и 
содержания мест захоронения, организации дея-
тельности аварийно-спасательных формирований.

Предварительная запись на прием по телефону 
8-496-22-1-98-04.
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Подобные конференции 
носят отчасти технический 
характер, но позволяют не 
только оценить сделанное 
за прошедшее пятилетие, 
но и при необходимости 
скорректировать планы на 
ближайшие пять лет.

Участие в конференции при�
няли Илья Поночевный, глава 
Дмитровского городского окру�
га, Заместители главы округа 
Вадим Антонов и Ирина Косты�
шина, Михаил Сотников, пред�
седатель Московской областной 
организации профсоюза работ�
ников образования и науки, и 
другие гости.

– Вы сегодня будете выбирать 
нового председателя вашего 
профсоюза. Оглянитесь назад, 
оцените, сколько нужного, по�
зитивного сделано за послед�
ние пять лет! Ваш профсоюз – не 
только самый большой по чис�
ленности, но и самый активный. 
Желаю всем его членам и тому, 
кто будет избран председателем 

на очередные пять лет, всегда 
быть на позитиве и не терять же�
лания работать, помогать людям 
и защищать их интересы,  – ска�
зал Илья Поночевный, приветствуя 
всех в зале.

После выборов рабочего прези�
диума, редакционной и счетной 
комиссий с отчетом выступила 
Марина Шевченко, председатель 
Дмитровской территориального 
организации профсоюза работни�
ков образования и культуры: 

– Только имея такую поддерж�
ку, доверие с вашей стороны, мы 
вместе смогли добиться хороших 
показателей в работе, – подчерк�
нула она.

З а щ и т а  и н т е р е с ов  ч ле нов 
профсоюза, работа с работода�
телями по  организации отды�
ха, улучшению условий труда, 
проработке пунктов коллектив�
ного договора, проведение кон�
курсов, спортивных мероприя�
тий  – спектр работы профсоюза 
работников образования и нау�
ки в нашем округе большой, а эф�
фективность – высокая.

Конференция единогласно по�
ставила высокую оценку рабо�
те Марины Шевченко в качестве 
председателя профсоюза за отчет�
ный период.

Сами же выборы нового пред�
седателя профсоюза на новое пя�
ти летие оказа лись и ожи дае �
мыми, и безальтернативными. 
Согласно уставу профсоюза, на�
кануне конференции все первич�
ные организации – а их в окру�
ге 35 – провели свои собрания, 
на которых выдвинули кандида�
тов на пост председателя терор�
ганизации. Во всех 35 протоколах 
была одна кандидатура – Мари�
ны Владимировны Шевченко. И 
конференция единогласно прого�
лосовала «за» нее.

После этого были избраны ра�
бочие органы профсоюза.

В конце заседания и самые ак�
тивные члены профсоюза, и луч�
шие перви чные орга низа ции 
были удостоены различных по�
ощрений от территориальной ор�
ганизации профсоюза работни�
ков образования и науки.

ОБРАЗОВАНИЕ

КАПИТАЛЬНЫЙ РЕМОНТ 
ПО ПРЕЗИДЕНТСКОЙ ПРОГРАММЕ

Работники образования 
под защитой профсоюза 
Члены профсоюза работников образования и науки 
Дмитровского городского округа провели свою 21�ю 
отчетно�выборную конференцию

Глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный 
побывал в Дмитровской школе 
№8, которая недавно была 
капитально отремонтирована.

Ее ремонт проходил по президент�
ской программе, но после того, как 
строители выполнили работы, к ним 
остались претензии. Например, дала 
течь крыша; и фирме, проводившей ре�
монт, пришлось ее устранять.

– Сейчас крыша не течет, все отли�
вы, снегозадержатели установлены, но 
насколько качественно – мы сможем 
сказать через год, чтобы про�
верить, как все будет вы�
держивать непого �
ду, снег, – сказала 
Елена Шьюрко �
ва, заместитель 
д и р е к т о р а 
школы.

Гла в а  по л �
ностью согла�
си лс я с эт им 
д о в о д о м  и 
спросил, какие 
вопросы по ре �

монту остались открыты. «Нужно при�
вести в порядок подвал и смотровые 
колодцы инженерных коммуникаций 
на заднем дворе школы. И – положить 
там асфальт», – сказала Елена Анато�
льевна. 

Представитель Управления капи�
тального строительства администра�
ции округа сказал, что эти работы бу�
д у т выполнены в полном объеме, 
строители закончили благоустройство 
территории школы около фасада, уста�
новили новые спортивные и игровую 
площадки с учетом пожеланий и заме�
чаний со стороны Управления образо�
вания и администрации округа, а так�
же заасфальтировали тротуары.

– Мы проконтролируем качество 
работ по школе, и прошу прове�

сти их максимально быстро и 
с учетом того, что пока идут 

занятия, а скоро здесь бу�
дут сдавать экзамены и 
наши выпускники, – ска�
зал Илья Игоревич.

Лучшие в России 
Ученики дмитровских школ регулярно 
занимают призовые места, как на спортивных 
соревнованиях, так и на олимпиадах 
различных уровней

В копилке округа 
победное место по 
обществознанию и 
пять призовых.

П р и ш л и  р е з у л ь т а т ы 
олимпиад по русскому язы�
ку и физкультуре. Среди 
300 участников из 77 реги�
онов гимназистки «Логоса» 
Анастасия Павлова и Юлия 
Сизова показали высокие 
интеллектуальные способ�
ности и стали призерами 
по русскому языку. А уче�
ница Дмитровской сред�
ней школы №10 с углублен�
ным изучением отдельных 
предметов Виктория Ба�

жан показала достойный 
результат и стала призером 
олимпиа ды по физкуль �
туре – в ней приняли уча�
стие 290 юных атлетов из 76 
субъектов России.

– Дмитровский край сла�
вится победителями олим�
пиад, как школьных, так и 
спортивных. Учителя и тре�
неры ведут активную работу 
по подготовке своих подопеч�
ных к серьезным соревно�
ваниям, и они показывают 
достойные результаты. По�
здравляю наших юных чем�
пионов. Наставников благо�
дарю за добросовестный труд 

и большой вклад в развитие 
молодежи, – сказал Илья По�
ночевный, глава Дмитровско�
го городского округа.

От нас в заключитель�
ном этапе ВсОШ принима�
ют участие восемь гимнази�
стов «Логоса» и две ученицы 
Дмитровской школы №10 
с  углубленным изучением 
отдельных предметов. Кон�
курс продлится до 3 мая.

Все  фи на л ис т ы по л у �
чат денежные вознаграж�
дения: победители – по 500 
тысяч рублей, призеры – 
по 300 тысяч, а остальные 
участники – по 100 тысяч. 
Обладатели дипломов по�
бедителя и призера заклю�
чительного этапа мог у т 
поступить в любой вуз стра�
ны без вступительных экза�
менов на направления под�
готовки, соответствующие 
профилю олимпиады.

Виктория Бажан
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Завершается 
реконструкция молочной 
фермы. Параллельно идет 
закупка коров элитной 
породы.

– Ферма уже работает. В сут �
ки мы пол у чаем более шести 
тонн молока. У нас коровы айр�
ширской породы, они отлично 
приживаются в условиях Цен�
трального черноземья. Молоко 
у них жирное и очень вкусное, 
его уже охотно берут переработ�
чики для производства сыров 
и кисломолочных продуктов и 
сливочного масла, – рассказал 
Ильнур Бахитов, заместитель ге�
нера льного директора фирмы 
«МосАгроФуд�Д».

В конце мая восстановление за�
брошенных ферм предыдущего 
собственника этой территории 
будет завершено. Когда все отре�
монтированные здания животно�
водческого комплекса будут за�
действованы, поголовье этого 
агропредприятия увеличится до 
1200 голов. 

–  Пр е д п ри я т и я,  ко т орые 
расположены в Дмитровском 
окру ге, рег ул ярно оказыва�
ются на ведущих позициях в 
Подмосковье и России по про�
изводству многих продуктов. 
ООО «МосАгроФуд�Д» и прави�

тельство Московской области 
несколько лет назад заключи�
ли соглашение о реализации 

масштабного аграрного инве�
стиционного проекта. И те �
перь дмитровское агропред�

п р и я т и е  а к т и в н о 
формирует кластер по вы�
ращиванию овощей и про�
изводству молока, – сказал 
глава Дмитровского город�
ского округа Илья Поночев�
ный.

Сегодня «МосАгроФуд�Д»  – 
одно из крупнейших агро�
предприятий Дмитровско �

го округа. Примерно половина 
продукции этой компании со�

ставляет картофель (на площа�
ди в 350 гектаров), остальное  – 

морковь ,  с ве к ла  и  з ерновые 
культуры. Дирекция постоянно 
расширяет свои производствен�
ные возможности. Например, в 
прошлом году на у частках об �
щей площадью около 17,5 тыся�
чи квадратных метров создали 
овощной кластер, включающий 
четыре овощехранилища, цех 
переработки и фасовки продук�
ции, машинно�тракторный парк 
с ремон т н ы м и мас терс к и м и, 
склады хранения семян и удо�
брений.

ПУЛЬС ОКРУГА

Молочную ферму модернизируют
Фирма «МосАгроФуд�Д» при поддержке регионального министерства 
сельского хозяйства восстанавливает заброшенные фермы бывшего ГУП 
«Агрокомплекс «Яхромский»

п р и
формируе
ращивани
изводству
глава Дми
ского окру
ный.

Сегодня
одно из к
предприя

го округа П

РАБОТА РЯДОМ 
С ДОМОМ
Около 1000 рабочих мест 
создадут в Дмитровском округе 
по инвестпроектам в этом году
В 2023 году  продолжилось 
активное экономическое развитие 
нашего округа. 

В прошлом году введены в эксплуатацию 
сразу три крупных производства: завод по про�
изводству дистиллированных питьевых алко�
гольных напитков «ООО «ММВЗ», производство 
кабельно�проводниковой продукции ООО «Ка�
бельный завод «Азимут», завершена третья оче�
редь строительства завода по выпуску сталь�
ных труб ООО «Дмитровский металлоцентр». 
Было создано более 800 рабочих мест, а объем 
инвестиций в основной капитал за счет всех 
источников финансирования по Дмитровскому 
округу составил более 30 миллиардов рублей. 

Как отметил глава Дмитровского городско�
го округа Илья Поночевный, стабильный эко�
номический рост и открытие новых предпри�
ятий дают активный прирост рабочих мест в 
округе.

– Благодаря ежегодному открытию новых 
предприятий за последние пять лет было со�
здано более четырех тысяч рабочих мест для 
наших жителей. Многие специалисты выби�
рают работу в своем округе, отказываясь от 
работы на других территориях Московской 
области и Москве, так как наши предприя�
тия предлагают достойный уровень оплаты 
труда и создают комфортные рабочие усло�
вия, – отметил он. 

Планируется открытие новых предприятий. 
Уже завершена вторая очередь строительства 
завода ООО «Гросшеф» по производству кормов 
для домашних животных в поселке Горшково.

В планах на этот год запустить еще шесть 
предприятий, в том числе: завод по производ�
ству сухих красок, производство мебели в де�
ревне Шелепино, комплекс по производству 
готовых блюд на основе современных техно�
логий ООО «Сектор», складской комплекс в де�
ревне Рождествено и другие. Благодаря этому 
для жителей будет создано около 1000 рабо�
чих мест. 

В Дмитровском округе будут производить 
уникальные препараты 
Илья Поночевный побывал на предприятии фармацевтической компании 
ООО «ГОРОС 21.РУС»

Предприятие 
в Некрасовском 
существует уже 
почти 20 лет, и сейчас 
успешно развивается. 

Там производят ветеринар�
ные препараты и фармсырье 
для лекарств. Строжайший 
контроль над поставляемым 
сырьем (из Индии, Китая, Ка�
захстана, Европы), своя науч�
ная база позволяют «ГОРОС 21. 
РУС» наращивать объем произ�
водства: в прошлом году он со�
ставил более 400 тонн готовой 
продукции.

– Сейчас идет монтаж обору�
дования в новом цехе, который 
был построен в прошлом году. 
Он позволит нам выпускать 
препараты в ви де гран ул, 
капсул и таблеток, – рассказал 
Павел Сергиенко, коммерче�
ский директор фармпредпри�
ятия. – Это сейчас крайне вос�
требовано в стране, к тому же 

наши разработки в этой сфере 
позволяют активно работать 
над импортозамещением ряда 
препаратов.

Большая часть сотрудников 
– жители Дмитровского окру�
га, а помимо собственного 
развития фирма реализует и 
социальные проекты. Напри�
мер, строит спорткомплекс. 
Он будет т ре х эта ж н ы м и 
площадью две тысячи ква�
дратных метров. Откроются 

секции дзюдо, тенниса, худо�
жественной гимнастики, дру�
гие, можно проводить турни�
ры, а занятия для детей будут 
бесплатными.

Среди разработок «ГОРОС 21. 
РУС» – и своя вакцина от цир�
ковируса свиней, заболева�
ния, приводящему к высокой 
смертности поросят. Это – пер�
вая векторная вакцина. И ее 
готовы запустить в производ�
ство, но… 

– Проблема есть, и она тор�
мозит наше расширение, вне�
дрение наши х новы х раз �
работок, в том числе и по 
импортозамещению. Для за�
пуска в производство не хва�
тает мощностей по подаче 
газа,  – сказал Павел Андро�
никович.

– Ваше предприятие со�
в р е м е н н о е ,  и н н о в а ц и �
онное, вы серьезно вкла�
д ы в а е т е с ь  в  р а з в и т и е 
фармакологии. Моя задача 
как руководителя округа 
и всей моей команды – по�
могать вам и мы обязатель�
но поможем! – отметил Илья 
Поночевный.

После знакомства с пред�
приятием глава округа встре�
т и лс я с  ко л ле к т и вом .  За 
чашкой чая Илья Игоревич 
рассказал о том, какие рабо�
ты по благоустройству окру�
га будут проводиться в этом 
году, о ситуации со строи�
тельством долгожданной раз�
вязки и моста через канал 
в Дмитрове, работе по пере�
планировке территории меж�
ду авто� и железнодорожной 
станциями.

Работники делились теми 
проблемами, которые волну�
ют их. Например – отсутствие 
тротуаров на улице Некрасова 
поселка Некрасовский. 

– Зимой и машины там разъ�
ехаться не могут, узко все, а уж 
пешеходам и совсем девать�
ся некуда. А ведь и дети там 
идут в школу, в Дом культу�
ры,  – отметила одна из участ�
ниц встречи.

Тут же Илья Поночевный 
попросил представителя МКУ 
«Центр благоустройства Ко�
стинское» Игоря Полетаева 
рассмотреть возможность ор�
ганизовать движение на ули�
це та к, ч тобы пеше хода м 
было безопасно.

– Нужно сделать нормаль�
ную лыжную трассу, всесе�
зонную. У нас сильная секция 
по беговым лыжам, и дети 
вынуждены кататься чуть ли 
не под колесами машин, пото�
му что последние – ну везде! – 
обратилась с просьбой к главе 
другая сотрудница предприя�
тия. 

А вот вопрос: что лучше 
с де лат ь за Домом к ул ьт у �
ры  – стоянку или игровую 
площадку?  – вызвал жаркую 
дискуссию. Большинство вы�
сказалось за то, чтобы там, 
на пустыре с вечными под�
топ лен и я м и поч вы пос ле 
дождя, появилась зона для 
ма лышей, для тех, кто хо �
чет покататься на роликах, 
скейта х, спортивные тре �
нажеры…

– Принимаю ваши предло�
жения в работу, – подвел итог 
встречи Илья Поночевный.
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Юный дмитровчанин получил 
подарок от бойца СВО
Знакомство третьеклассника Гриши 
Вишнякова и бойца СВО с позывным Кадет 
началось с письма, в котором мальчик 
написал слова поддержки и благодарности

Со стороны государства 
контрактникам оказы-
вается существенная 
поддержка. Это и еди-
новременная выплата в 
размере 600 тысяч ру-
блей (при заключении 
контракта в Московской 
области), и ежемесяч-
ная выплата «за лен-
той» порядка 200 тысяч 
рублей.

Участники СВО и их семьи 
имеют льготы при посту-
плении в вуз, при оплате 
ЖКХ и налогов на иму-
щество. Дети участни-
ков боевых действий име-
ют право на внеочередное 
зачисление в детский сад, 
бесплатные завтраки и 
обеды в школах, посеще-

ние кружков, секций, пу-
тевки в лагеря отдыха.
Стать военнослужащим по 
контракту может каждый, 
пройдя медицинскую ко-
миссию и заключив дого-
вор с Министерством обо-
роны РФ.

Подробная информация о 
службе по контракту до-
ступна на сайте контракт-
мо.рф. Вопросы можно за-
дать по телефону 
8-495-990-77-77.
По вопросам службы по 
контракту можно обра-
титься в военный комис-
сариат по городу Дми-
трову, Дубне, Талдому, он 
находится по адресу: го-
род Дмитров, улица Че-
кистская, 2, ежедневно 
с 9.00 до 18.00, телефон 
8-495-993-81-47.

ВОЕННОСЛУЖАЩИЙ ПО КОНТРАКТУ – 
ЭТО ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ ЗАЩИТНИК РОДИНЫ

В декабре прошлого года ученики 
Дмитровской школы №3 написали 
письма бойцам, которые вместе 
с основным грузом волонтеры 
доставили в зону проведения 
специальной военной операции.

Помимо теплых, добрых слов Гриша расска�
зал о своей мечте – о настоящем военном шев�
роне. Боец с позывным Кадет откликнулся, и 
мечта мальчика осуществилась. 

– Для наших бойцов получить письмо – 
очень важное и доброе событие, тем более, 
когда тебе пишет ребенок. Каждый раз, когда 
мы передаем письма от детей – мы ждем, что, 
прочитав их, бойцы почувствуют тепло вну�
три, ведь весточка из родного края поднимает 
настроение и, естественно, бережет! В этот раз 
военнослужащий с позывным Кадет обратил�
ся ко мне и попросил найти Гришу, чтобы осу�
ществить мечту этого мальчика, – сказала ру�
ководитель местной общественной приемной 
партии «Единая Россия» Александра Нечай.

На днях в актовом зале Дмитровской шко�
лы №3 Гриша получил заветный шеврон, ко�
торый ему передал боец СВО. Вручила по�
дарок Александра Нечай. Гриша этот день 
запомнит надолго. Когда его пригласили на 
сцену, по его словам, он очень волновался, 
минуту спустя волнение сменила искренняя 
радость. Радость  от  того, что  исполнилось 
его заветное желание.

В завершение Александра Нечай и школьни�
ки сняли видеоролик для нашего земляка Ка�
дета, который,  выполняя свои боевые задачи, 
нашел возможность осчастливить одного  юно�
го дмитровчанина. А мы все верим в скорую 
победу и ждем их домой!

БЕЗ СИЛЬНОГО ТЫЛА НЕ БЫВАЕТ ПОБЕДЫ
В местную общественную приемную партии 
«Единая Россия» от наших земляков с СВО пришел 
запрос на получение маскировочных сетей

Руководитель местной 
общественной приемной 
партии «Единая Россия» 
Александра Нечай 
обратилась в Управление 
образования, так как многие 
школы на территории 
Дмитровского округа 
ведут активную работу по 
плетению маскировочных 
сетей. На запрос 
откликнулась член местного 
политического совета, 
начальник Управления 
образования Дмитровского 
округа Татьяна Малинникова.

– Огромное спасибо Татьяне Малин�
никовой, которая максимально опера�
тивно организовала передачу запра�

шиваемых маскировочных сетей для 
наших бойцов. Также хочется отме�
тить важность работы, проводимой 
Управлением образования вместе с 
родителями детей, воспитывающей в 
них патриотизм и ответственность, – 
сказала Александра Нечай.

Напомним, что любой желающий 
может передать помощь для наших 
бойцов в местном отделении пар�
тии «Единая Россия» по адресу: город 
Дмитров, улица Лиры Никольской, 
дом №4, по будням, с 9.00 до 18.00.

Памятные места округа приводят 
в порядок
В преддверии Дня Победы специалисты коммунальных служб округа наводят 
порядок на мемориалах в честь воинов Великой Отечественной войны

Сотрудники МУ «Синьковское 
благоустройство» проводят 
косметический ремонт и 
благоустройство территорий 
обелисков и братских 
захоронений. 

На подведомственной учрежде�
нию территории расположены 35 па�
мятников: восемь братских захоро�
нений, мемориальный комплекс и 26 
обелисков. Все обязательно приведут 
в порядок к 9 Мая. Огромную помощь 
в благоустройстве коммунальщи�
кам оказывают юнармейцы из Рога�
чевской, Семеновской, Горшковской 
школ и  Синьковской школы №1.

Сотрудники МКУ «Центр благо�
устройства Костинское» и юнармей�
цы отряда «Бригантина» (школа №5) 

провели субботник, привели  в по�
рядок территорию около монумента 
«Героям Битвы под Москвой» на Пере�
миловской высоте, а также очистили 
от пыли и грязи сам монумент.
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КОРОТКО О РАЗНОМ

НОВОСЕЛЬЕ НЕ ЗА ГОРАМИ

В жилом комплексе «Пятиречье» в деревне Целе�
ево продолжается выдача ключей жильцам. Все 556 
дольщиков скоро отметят новоселье. На данный мо�
мент ключи от квартир получила 421 семья. Жилой 
комплекс достроил Фонд защиты прав граждан – участ�
ников долевого строительства Московской области. Те�
перь дольщики, подписав акт приема�передачи, сразу 
смогут оформить право собственности на квартиры, 
прикрепиться к поликлинике, записать детей в шко�
лы, детские сады и осуществлять другие юридические 
действия. Уже более 400 семей получили ключи от дол�
гожданных квартир в Дмитровском округе.

ПАМЯТНИКИ ЗАСИЯЛИ ЧИСТОТОЙ 

В  поселке Икша на улице Инженерной  учащие�
ся местной школы и сотрудники АО «ДЭП�25» провели 
уборку территории и покраску постамента на братской 
могиле, где похоронены воины Красной армии, погиб�
шие на полях сражений Великой Отечественный вой�
ны. В этой могиле покоится и прах Героя Советского Со�
юза Константина Ивановича Кораблева. 

АЛЛЕЯ ПРЕОБРАЖАЕТСЯ НА ГЛАЗАХ 
В селе Куликово по 

ежегодной програм�
ме «Пешком» в скором 
преобразится аллея. 
Тропинка, проходя�
щая через аллею, еже�
дневно используется 
жителями. С учетом 
обустройства примы�
кающих к ней тропинок будет обновлено более одно�
го километра  пешеходных коммуникаций. Руководи�
тель МКУ «Служба благоустройства «Рогачево» Денис  
Баринов  встретился с подрядчиком. Они осмотрели 
территорию, обсудили рабочие моменты реализации 
проекта. В ближайшее время подрядчик приступит к 
выполнению работ.

ПРЕМЬЕРА ПРОШЛА С БОЛЬШИМ УСПЕХОМ

В Центре культурного развития «Подосинков�
ский» состоялась премьера спектакля по мотивам коме�
дии Вильяма Шекспира «Сон в летнюю ночь», который 
представили театральная студия «Другие правила» и ре�
жиссер Роман Чора. Юным актерам и режиссеру удалось 
погрузить зрителей в атмосферу волшебства и мыслен�
но переместиться в Афины. Замечательные костюмы и 
декорации соответствовали эпохе Древней Греции. Пре�
мьера спектакля прошла с большим успехом.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ И ГОСТИ 
ДМИТРОВСКОГО ОКРУГА! НАПОМИНАЕМ ВАМ, 
ЧТО НА ТЕРРИТОРИИ МУНИЦИПАЛИТЕТА 
ДЕЙСТВУЕТ ОСОБЫЙ ПРОТИВОПОЖАРНЫЙ 
РЕЖИМ!

Интересно было всем
Двенадцатый год подряд Дмитровская библиотека 
по ежегодной Всероссийской акции проводит Библионочь

Каждый год у Библионочи 
есть своя тема. В этом 
году – «Дом, в котором мы 
живем», поэтому четыре 
этажа Дмитровской 
библиотеки превратились 
в большой, веселый и 
шумный дом, где живет одна 
большая и дружная семья 
друзей этого культурно-
просветительского 
заведения.

Так, зал краеведения и редкой кни�
ги превратился в «Папин кабинет», 
музей «Литературный Дмитров»  – в 
«Бабушкину комнату», детская библи�
отека стала «Детской», центр чтения – 
«Игровой» и так далее.

И в каждом пространстве «Дома, 
в котором мы живем», сотрудники 
библиотеки и их друзья проводили 
массу интересных мероприятий на 
любой вкус и для любого возраста.

Литературный квиз «Их знают 
все», семейное лото «Твой ход», на�
стольные игры (кстати, вы давно в 
них играли?), несколько викторин 
по безопасности дорожного движе�
ния, командная игра «Отцы и дети. 
Битва поколений»… Детвора «зали�
пала» в свободной игровой зоне, где 

можно было порезаться на компью�
терах в «Майнкрафт». 

Театр «Колесо»  организовал за�
дорную «Челлендж�вечеринку», из�
вестная мастерица и создатель ав�
торски х к у кол (и не только и х) 
Наталья Крылова провела дефиле 
«О чем шуршат платья», а ансамбль 
казачьей песни «Ясна Зброя» вы�
ступил с концертом «С нами Бог и 
Отечество».

Плюс – с десяток мастер�классов, 
танцевальная вечеринка, чаепитие…

Наиболее запоминающимися ме�
роприятиями этой Библионочи стали  
историческая реконструкция «Фехто�
вание на тямбарах» и благотворитель�
ная  «Гаражная распродажа». На ней 
можно было приобрести за символи�
ческую цену интересную вещь, в том 
числе  – родом из детства, а вся выруч�
ка будет передана волонтерскому сооб�
ществу «9 жизней», которое спасает, ле�
чит и пристраивает животных.

Участвовали в этой Библионочи 
более 450 человек.

В целях обеспечения мер пожарной безопасности 
запрещено:

• посещение лесов;

• разведение костров, сжигание мусора, травы, ли-
ствы и иных отходов на придомовых территориях 
частных жилых домов, на территориях садовод-
ческих и огороднических товариществ;

• выжигание сухой растительности на земельных 
участках населенных пунктов, землях промыш-
ленности, энергетики, транспорта, связи, радио-
вещания, телевидения, информатики, землях для 
обеспечения космической деятельности, землях 
обороны, безопасности и землях иного специ-
ального назначения, а также на неиспользуемых 
землях сельскохозяйственного назначения;

• использование мангалов и других предметов для
приготовления пищи на природе;

• Также нельзя оставлять на лесных полянах 
бутылки, осколки стекла, сгораемый мусор, 
поскольку он может воспламениться от прямых
солнечных лучей.

Нарушение требований пожарной безопасности, совершен-
ные в условиях особого противопожарного режима: влекут 
наложение административного штрафа на граждан в раз-
мере от 2 тысяч рублей  до 4 тысяч рублей; на должностных 
лиц  – от 15 тысяч рублей до 30 тысяч; на юридических лиц – 
от двухсот до четырехсот тысяч рублей.
О возникновении пожара немедленно сообщите в пожарную 
охрану по телефонам: 01, 112,  8-496-223-18-89, 8-495-993-
75-31, 8-925-001-85-62.
Напоминаем о необходимости соблюдения требований по-
жарной безопасности в весенне-летний период.

ОБЕСПЕЧИТЬ АНТИТЕРРОРИСТИЧЕСКУЮ БЕЗОПАСНОСТЬ
Очередное заседание антитеррори-
стической комиссии Дмитровского 
округа прошло в минувший вторник, 
23 апреля

Сотрудники аппарата и члены комис-
сии, руководители и ответственные 
работники территориальных органов 
исполнительной власти рассмотрели 
ряд вопросов, в том числе:

• об обеспечении антитеррори-
стической безопасности при 
проведении праздника Дня 
Победы 9 Мая 2024 года на 
территории округа;

• о мерах по профилактике терро-
ризма в информационном про-
странстве и в молодежной среде
при реализации Комплексного 
плана 2024-2028 годов на терри-
тории Дмитровского округа;

• об эффективности принимаемых
мер по обеспечению антитер-
рористической защищенно-
сти объектов образования, 
здравоохранения, религиозных 
организаций и их соответствие 
требованиям законодательства 
и рекомендациям федеральных

органов исполнительной власти в 
установленной сфере деятель-
ности;

• о готовности коммунальных 
служб в случае возникновения
опасной зоны;

• о готовности медицинских 
учреждений к реагированию на 
ситуации, связанные с оказа-
нием первой помощи постра-
давшим от ожогов и отравлений
продуктами горения, возмож-
ность экстренного приема 
значительного количества 
пострадавших;

• о своевременном оповещении 
пожарно-спасательных под-
разделений при возникновении 
угрозы атак беспилотных лета-
тельных аппаратов противника 
личного состава и техники, уча-
ствующих в тушении пожаров, 
вызванных применением БПЛА.

На заседании были приняты реше-
ния по дальнейшему противодействию 
идеологии экстремизма и терроризма, 
назначены ответственные исполните-
ли, установлены сроки исполнения.


